

# *Des spécialistes cubains et étasuniens dialoguent sur les récentes mesures d'Obama pour modifier le blocus*

---



Washington, 17 février,(RHC).- Des délégations de Cuba et des États-Unis tiennent dès aujourd'hui à Washington, le second dialogue du mécanisme établi pour avancer dans les liens commerciaux à partir des mesures exécutives prises par le président Barack Obama, pour modifier la politique de blocus économique, commercial et financier, imposé à notre pays depuis 50 ans.

La réunion est présidée par la Secrétaire au Commerce, Penny Pritzker et par le Ministre cubain du Commerce Extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, qui se trouve aux États-Unis en visite de travail jusqu'à demain.

Dans un communiqué, Penny Pritzker précise que cette rencontre permettra aux Départements du Commerce, du Trésor et d'État, d'expliquer les changements annoncés par le président Obama le mois dernier et les possibilités qui s'ouvrent à Cuba, pour les entreprises étasuniennes dans le nouveau contexte du rétablissement des relations.

Le communiqué précise que ce second dialogue, est une nouvelle opportunité pour mieux comprendre la façon dont les deux gouvernements peuvent travailler ensemble.

La délégation cubaine va, de son côté, exposer les caractéristiques de l'économie cubaine, notamment les régulations concernant l'importation des biens et services et les transactions financières.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84442-des-specialistes-cubains-et-etasuniens-dialoguent-sur-les-recentes-mesures-dobama-pour-modifier-le-blocus>



**Radio Habana Cuba**